

# Una generación con gran futuro

Las infantiles, que llevan dos temporadas sin encajar un set, ya son campeonas de Asturias y piensan en revalidar el Nacional

## VOLEIBOL

:: J. L. CALLEJA

**GIJÓN.** El equipo infantil del Grupo Covadonga revalidó el pasado fin de semana, tras imponerse con gran superioridad al conjunto avilesino de La Curtidora en el Pabellón Guillermo García (3-0), el título de campeón de Asturias por tercera temporada consecutiva.

Las grupistas, con unos números de auténtico récord tras contar sus partidos por victorias, alcanzan el cetro regional a dos jornadas para la conclusión de la Liga en la citada categoría.

Pero quizá los datos más relevantes de esta ilusionante generación de jugadoras son que llevan más de dos campañas sin haber encajado un set en las competiciones de ámbito autonómico. Asimismo, en este periodo de tiempo, solo perdieron dos mangas con el Spiller de Mallorca, uno de los mejores equipos nacionales.

Y es que el sexteto de la polideportiva sociedad gijonesa es el actual campeón de España infantil y vencedor de la última edición de la Copa de España, que se disputó en diciembre de 2015.

El técnico del equipo, el veterano José Castro, que cuenta con la importante ayuda del preparador físico José Manuel Arévalo, asegura que el éxito de este equipo radica fundamentalmente en el trabajo

y el sacrificio en cada entrenamiento de cada una de las jugadoras que han logrado dos títulos nacionales de gran relevancia.

Además, el preparador explica que «todas ellas proyectan un gran futuro y hay grandes expectativas de que puedan llegar muy lejos, porque algunas ya juegan con asiduidad en categoría superior con el equipo cadetes».

Sin duda, las infantiles del Grupo representan la filosofía de la entidad, porque el primer equipo, el que milita en la Superliga femenina 2, que aspira aún a jugar por el ascenso a la élite a falta de un partido para acabar la temporada, cuenta en su totalidad con jugadoras asturianas, la mayor parte formadas en la escuela grupista, lo que dice mucho a favor del trabajo que se realiza a diario en el club de Las Mesas.

La labor de José Castro, que condujo al equipo sénior en las dos primeras categorías nacionales con brillantes resultados durante dos décadas, también ha cosechado muchos laureles con los conjuntos de la cantera de la entidad gijonesa, por lo que la trayectoria de estas jugadoras infantiles obedece a su excelente trabajo.

## Próximos objetivos

La plantilla del equipo grupista preparará con intensidad las dos grandes citas que le aguardan en esta pri-



Las infantiles del Grupo celebran el título regional tras vencer el pasado sábado a La Curtidora. :: PETERO



El técnico José Castro da instrucciones junto a la capitana grupista Paula Lorenzana. :: JORGE PETERO

mera parte del año, que son el Nacional de selecciones autonómicas, que se disputará en Murcia del 30 de marzo al 2 de abril, y el Campeonato de España por clubes, que se celebrará en San Cugat del Valles, del 18 al 22 de mayo.

Cabe señalar que, en la primera de las dos competiciones, el grueso de las jugadoras y el técnico pertenecen a la disciplina de la entidad gijonesa, en la que el voleibol ha tenido siempre una gran tradición.

Las jugadoras que integran el equipo infantil grupista que dirige José Castro son Paula Lorenzana, Ana Martín, Elena Rodríguez, Marta Fernández, Lucía Montes, María Junquera, Covadonga Mitre, Ariana Morán, Alejandro Lebrón, Ángela González y Sara Frade.

# El Pumarín se impone al filial del Grupo en el derbi gijonés de Primera Nacional

## BALONCESTO

El Basket Norte vence al Fernández Consultoría AA. Codema en el otro encuentro de rivalidad de la jornada

:: J. L. C.

**GIJÓN.** El Pumarín ganó al filial del Grupo, por 79-75, en el derbi local de Primera Nacional, que se disputó el pasado sábado en Perchera. El encuentro resultó muy igualado, pero los visitantes salieron más fuertes al inicio de partido, lo que hizo mucho daño a los locales, con segundas opciones de tiro por la cantidad de rebotes en ataque. Al descanso, el Pumarín perdía por quince puntos (30-45).

En el tercer cuarto, los 'pumatas' subieron la intensidad en la conten-



De izquierda a derecha arriba, Hechi (técnico) Durán, Miguel, Michel, De los Santos, Antuña, Sainz y Moreno (delegado). Y, agachados, Palacio, Javi, Lastra, Calvelo, Crisman y Tardón. :: PETERO

ción, cerrando a la vez el rebote en defensa con un mayor acierto en ataque, por lo que poco a poco los locales alimentaron las ventajas, que en

momentos llegó a ser de 22 puntos. ► Pumarín: Sergio (4), Jaime (10), Javier F. (11), Ríos (3), Iván (11), Javi F. (4), Loren (1), Adán (11), Aitor (17),

Litos (4) y Joaquín (3).

► Grupo: Gómez P. (8), Blanco L. (6), Rubiera A. (11), Mejido R. (4), García D. (5), Minguéz J. (8), Adebá A. (4), Del Busto M. (19), Poceros S., (3) y Sánchez A. (7).

► Parciales: 18-19, 12-26, 21-19 y 28-11.

Por su parte, el Basket Norte doblegó al Fernández Consultoría AA. Codema, por 71-65. Un mal primer cuarto condenó al Codema ante un Basket Norte que estuvo a gran nivel durante todo el partido.

► Basket Norte: De Blas (1), De la Flor (20), Ekaitz (2), Marqués (25), Sampietro (15), Vital (6), Charly (2) y De Dios.

► Fernández Consultoría AA. Codema: Tardón (13), Sainz (3), Crisman (4), Calvelo (6), Durán (2), Michel (4), Javi MC (19), Lastra (6), Antuña (2), De los Santos (4), Miguel y Palacio (2).

► Parciales: 24-13 42-39 54-47 y 71-65.

Por su parte, el líder Gijón Basket jugará su partido contra el Castrillón el 10 de marzo, mientras que el Art Chivo venció a domicilio al Mieres B, por 62-75, y el Navia derrotó al Sánfer por solo dos tantos (58-56).

# Los equipos de Primera grupistas vuelven a la Liga de hierba tras competir en sala

## HOCKEY

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Los equipos de Primera División del Grupo regresan a la competición de hierba tras finalizar la temporada en sala.

El conjunto femenino, que milita en la categoría de plata con el objetivo de lograr la permanencia, recibirá el domingo al SPV. La central Laura Vázquez, con una grave lesión de ligamentos, no volverá a jugar en lo que queda de campaña, al igual que la lateral Marina, que causa baja por motivos laborales.

Por su parte, el equipo masculino, que actúa en la categoría de bronce, jugará en casa el sábado contra el Tenis Magdalena. Los grupistas aspiran a jugar por el ascenso.